

SITE AAM

Quelques mots sur le site internet de l'AAM. Créé par Henri Conan, voici plus de vingt ans, il constitue un prolongement de la revue AEC (arc en ciel) tirée à trois numéros par an.

C'est donc indispensable de recourir à d'autres moyens de communications pour informer les adhérents d'une actualité plus récente, plus immédiate et c'est à cela que le site internet contribue.



* rappel de l'adresse internet : <http://www.anciensmeteos.info>

Maintenant parlons de son contenu, au fil des mois et des années la forme et le fond se modifient.

La première page appelée page d'accueil, donne en un coup d'œil rapide tout ce que vous devez savoir sur l'association. Nous y avons introduit depuis quelques mois des nouveautés « techniques » par l'intermédiaire de plusieurs icônes en entête de cette page d'accueil.

Vous pouvez suivre très facilement et rapidement les principales et nouvelles publications du site, tels que les articles de presse traitant de la météorologie ou du climat, mais aussi concernant la vie et les activités passées ou futures de l'association.

En haut et à droite d'un simple clic (icône orange) vous accédez à la page composée d'une série de liens, lesquels une fois activés vous dirigeront sur un autre site, un document ou tout simplement vers la page du site qui vient d'être modifiée.

En phase de test l'icône « loupe » vous permet de rechercher directement une page, un document du site si la recherche après avoir tapé un mot clé de votre choix aboutit, elle vous donnera une liste de liens ; par exemple

vous tapez annuaire vous obtiendrez le lien qui vous conduit à l'annuaire des adhérents en ligne, c'est un document qui est réservé à nos seuls adhérents, aussi l'accès n'est possible qu'en renseignant son identifiant et son mot de passe.

Toutefois pour les nouveaux adhérents ou pour ceux qui les auraient oubliés, le site donne la possibilité de demander au Webmaster les « précieux » sésames.

Deux pages sont en accès limité, une est réservée aux adhérents, l'autre est réservée aux administrateurs.

Nous invitons le plus grand nombre de nos adhérents à visiter le site AAM*, car pour ceux qui, une fois à la retraite, pour des raisons diverses, se sentent isolés, un peu retirés du monde, c'est un lien certes virtuel, mais un lien tout de même, un supplément par rapport à la revue.

Le site est accessible depuis un PC fixe ou portable ou depuis une tablette.

Dans un prochain numéro d'AEC nous vous donnerons quelques explications sur un contenu particulier du site. En attendant bonne navigation sur notre site. 🌈

LE COMITÉ DU SITE AAM